

"CUANDO LA CRISIS INTERNACIONAL PASE, CHILE VA A SALIR FORTALECIDO DE ELLA"

Así lo manifestó esta mañana el Presidente Lagos en el lanzamiento de la Red Solidaria Juvenil, impulsada por el Injuv. En la ocasión, nueve ministros y subsecretarios firmaron el protocolo del programa Chile Solidario.

El Mandatario reiteró además el compromiso del Gobierno de avanzar simultáneamente en lo económico y en lo social.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó esta mañana que Chile saldrá fortalecido de la crisis económica que afecta a la región y que amenaza a las principales economías del mundo. "No me cabe duda de que cuando la crisis internacional pase, Chile va a salir fortalecido de ella. Primero, porque en Chile no hay crisis (...) No, señor, la crisis está más allá de las fronteras. Chile ha hecho las cosas bien y no está en crisis. Estamos creciendo, y porque estamos creciendo, queremos ser más solidarios", sostuvo.

Explicó que, gracias a lo que se está haciendo hoy, cuando termine la crisis Chile no solamente va a tener "más fuerza exportadora, con un tipo de cambio más alto, con inflación más baja; también va a tener una reforma de salud". Agregó que, junto con acceso a nuevos mercados, mejores puertos, tasas de interés más convenientes para las empresas y nuevas políticas para la inversión, cuando la situación internacional mejore el país habrá realizado importantes avances sociales, como la lucha contra la indigencia, el seguro de desempleo, el ordenamiento del transporte público y un sistema de financiamiento para estudios universitarios.

El Mandatario participó esta mañana en la ceremonia de lanzamiento de la Red Solidaria Juvenil, impulsada por el Injuv, y además en la firma del protocolo de Chile Solidario, instancia a través de la cual nueve ministerios, con sus respectivos servicios, además de los organismos dependientes del Gabinete de la señora del Presidente, se comprometieron a colaborar en este programa ejecutado por Mideplan.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, y por los ministros del Interior, Salud, Agricultura, Sernam, Mideplan y Secretaría General de Gobierno, además de los subsecretarios de Trabajo, Justicia y Vivienda y Bienes Nacionales, el Jefe de Estado encabezó este encuentro con más de 800 jóvenes que participan en diversas instancias de ayuda solidaria, como el programa Servicio País, Un techo para Chile, el movimiento Scout, la defensa Civil, Cruz Roja y otros.

En su intervención, el Mandatario llamó a los jóvenes a renovar su compromiso con los más necesitados. "No queremos esperar que la crisis internacional pase para sólo entonces dedicarnos a ver qué es lo que hacemos en Chile. Creo que eso es conocer muy poco el alma del chileno. La solidaridad es mayor cuando hay más necesidad de ella, porque la pobreza aprieta más".

Agregó que "cuando hay una situación compleja y difícil en el mundo, entonces hay una mayor razón para atrevernos a hacer lo que hacemos ahora (...) La solidaridad es mayor cuando más aprieta la necesidad de darla. Y porque ahora hay más necesidad, hay más solidaridad que entregar", afirmó.

Más tarde reiteró que el desafío de Chile es avanzar simultáneamente en lo económico y en lo social, "y no que so pretexto de lo social descuidemos la economía. O porque hay

una situación económica compleja no nos atrevemos a seguir avanzando en lo social. Chile puede y Chile debe. Y por eso estamos aquí, en La Moneda, para decirles a los chilenos que en esta empresa de crecer y tener un Chile más solidario contamos con lo más importante, que son los jóvenes".

Más tarde agregó que la agenda del Estado tiene que apuntar a todos los chilenos, y no solamente a una parte de ellos. "Mi obligación como Presidente es una agenda que mira a los 15 millones de chilenos, a los que invierten y a los que se debaten en la pobreza. Todos los chilenos, todos lo requieren", sostuvo.

Finalmente, el Presidente Lagos destacó el aporte de los jóvenes comprometidos con esta Red Solidaria, y afirmó que "estos jóvenes que se ponen de pie van a ayudar a tener un Chile mejor. Un Chile que esté a la altura de su historia. Como en otros momentos complejos y duros para el país, Chile salió adelante, no les quepa duda de que este país, terminada la crisis internacional, va a ser un Chile distinto. Porque en medio de un mar proceloso en el mundo, Chile siguió haciendo su tarea, la tarea de todos los días: crecer, y, junto con ello, invertir. Y junto con ello tener un Chile solidario, que hace que ese crecimiento llegue a todos y que todos se sientan partícipes de un mismo destino".